



SPPr'in / Obm / 1.STR / STR / STBR / 10.1 / 12 / 30

c/o Postfach 2326 | 24513 Neumünster

Die Stadtpräsidentin  
Stadt Neumünster  
Neues Rathaus  
Großflecken 59  
D-24534 Neumünster

0099/2018/44

Es schreibt Ihnen  
Mark Proch  
Fraktionsvorsitzender

TEL: 01575/1401638

E. 36.19

01.06.2019

## Antrag zur Ratsversammlung

**Betreff:** Demokratiekonferenz

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

ich bitte um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratsversammlung am 18.06.19

### Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Stadt wird aufgefordert, bei einer möglichen 4. Demokratiekonferenz die Schwerpunkte auf die Themen Meinungsfreiheit und Meinungsvielfalt zu setzen.

### Begründung:

Es fanden mit Unterstützung der Stadt Neumünster bereits mehrere „Demokratiekonferenzen“ in Neumünster statt, bei denen hauptsächlich die Themen „Rechtsextremismus“ und „Multikultur“ im Mittelpunkt standen. So sprach u.a. Dr. Jens Schneider von der Universität Osnabrück zum Thema „Die superdiverse Stadt“. In dem Vortrag skizzierte er wie sich Städte verändern, wenn derzeitige ausländische Minderheiten irgendwann in der Mehrheit sein werden. Außerdem fand bereits Workshops zu den Themen „Rechtsextremismus im Netz“ und „Rechtspopulismus in Deutschland und Europa“ statt. Workshops oder Vorträge über die Gefahren von Linksextremismus sucht man bisher vergeblich.



NPD-Ratsfraktion Neumünster  
c/o Postfach 2326  
24507 Neumünster



TEL: 01575/1401638  
FAX  
ePost mark\_proch@yahoo.de



Bankverbindung:



Wenn man es mit einer Demokratiekonferenz wirklich ernst meinen würde, müßten hauptsächlich die Themen Meinungsfreiheit und Meinungsvielfalt auf der Agenda stehen. Hier gibt es zahlreiche Ansatzpunkte, die wir hier nur kurz skizzieren möchten:

- Warum befinden sich in der Bundesrepublik u.a. mit Horst Mahler und Ursula Haverbeck, Personen im Gefängnis, die lediglich ihre Meinung gesagt haben?
- Warum ist die Ratsversammlung nicht gewillt, sich inhaltlich mit den Anträgen der Nationaldemokraten auseinanderzusetzen?
- Warum werden Linksextreme Organisationen staatlich gefördert, während patriotische Parteien und Vereine mit voller Härte bekämpft werden.
- Warum entscheiden viele Politiker über die Köpfe der Wähler hinweg und sind nicht bereit den Mehrheitswillen des Volkes umzusetzen?

Diese Beispiele verdeutlichen, wie es um der Meinungsfreiheit und Meinungsvielfalt in der Bundesrepublik gestellt ist. Hier müßte eine „Demokratiekonferenz“ ansetzen.

A handwritten signature in blue ink, which appears to read "M. Proch".

Mark Proch  
Fraktionsvorsitzender